

# Centre de services Euraxess de l'Université de Poitiers

15, rue de l'Hôtel Dieu  
Bât E5 et E7 - TSA 71117  
86073 Poitiers Cedex 9  
+33 (0)5 49 45 42 66  
[valerie.soulard@univ-poitiers.fr](mailto:valerie.soulard@univ-poitiers.fr)

[www.univ-poitiers.fr](http://www.univ-poitiers.fr)





  
euraxess  
RESEARCHERS IN MOTION

  
1431  
Université  
de Poitiers

## Centre de services EURAXESS de l'Université de Poitiers


**Vous êtes** chercheur, enseignant-chercheur, professeur invité, post-doctorant, doctorant en mobilité à l'Université de Poitiers ou dans un des établissements partenaires\* : le centre EURAXESS vous propose des informations et des services pour accompagner votre séjour.

**Vous accueillez** un chercheur, un enseignant-chercheur, un professeur invité, un post-doctorant, un doctorant en mobilité à l'Université de Poitiers ou dans un des établissements partenaires\* : le centre EURAXESS est un outil à votre disposition.

- 
- Assistance administrative pour l'obtention du visa, VLS-TS et titre de séjour « Scientifique chercheur »
  - Centralisation des conventions d'accueil (liaison avec la Préfecture)
  - Aide à la recherche d'un logement (résidence de l'Université de Poitiers Beau Site, Crous, privé)
  - Ouverture d'un compte bancaire
  - Appui à la famille du chercheur, scolarisation des enfants
  - Cours de français (accès au CFLE - Centre de français langue étrangère)
  - Accès au Service commun de la documentation
  - Admission au restaurant administratif
  - Accès aux services du Centre EURAXESS France en s'inscrivant sur [fnak.fr/inscrivez-vous/](https://fnak.fr/inscrivez-vous/)
- 

# EURAXESS Services Center of the University of Poitiers

**You are** an international researcher, professor, doctoral or post-doctoral student in motion at the University of Poitiers or partner establishments : the EURAXESS center provides you information and services to organize your stay in France.

- 
- Assistance with administrative formalities related to visas or residence permits for research scientists
  - Centralisation of hosting agreements (in link with the Préfecture)
  - Assistance in finding accommodation
  - Opening of a bank account
  - Family support services, school and daycare enrolment for children
  - French courses (Centre de français langue étrangère)
  - Access to University libraries
  - Access to staff restaurants
  - Access to the EURAXESS France Services Center by registering on [fnak.fr/en/register/](https://fnak.fr/en/register/)



\* CNRS, Inserm, CHU, Institut d'études politiques, Isae-Ensma, École de l'image à Angoulême, Inra à Lusignan.



EURAXESS est un réseau européen de **200 centres de services dans 36 pays européens** dont 23 en France.

La Direction des relations internationales de l'Université de Poitiers a été désignée comme **Centre de services EURAXESS, labellisé par la Commission européenne.**

EURAXESS is a network of over **200 centers located in 36 European countries** of which 23 are in France.

The international relations office of the University of Poitiers was designated as the **EURAXESS Services Center, labeled by the European commission.**

Le centre de services  
EURAXESS de  
l'Université de Poitiers



<http://ec.europa.eu/euraxess>

<http://www.univ-poitiers.fr> > International > La recherche à l'international > Accueil des chercheurs internationaux